
 

 

 

 

 

 

 

 若葉の美しい季節になりました。新学期が始まり１か月余りが過ぎ，学校生

活も落ち着いてきました。４月中は，個人懇談・参観日・ＰＴＡ総会など，ご

多用の中，いろいろとお世話になりありがとうございました。 

  さて，朝の登校時間には，子供たちの元気な挨拶の声が学校の周辺から響い

ています。新しい登校班長さんを中心に，遠くに姿が見えた頃から「おはようございます！」

と挨拶をしてくれます。とっても気持ちのよい朝を過ごすことができているのです。ご家庭

でも気持ちのよい挨拶や返事ができるように，引き続き声かけをよろしくお願いします。 

また，５月の行事の中には，運動会があります。今年は気温が例年より高い日が多くなっ

ているので，熱中症対策などを考慮して練習しています。子供たちが一生懸命に練習できる

よう，水筒の準備や健康管理をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井原市立県主小学校 学校だより NO.２ 

令和５年５月１２日 発行 

交通教室（歩行）開催 

４月 20 日に全校児童と幼稚園児
で，交通教室（歩行）をしました。市
役所から瀬島さんと井原警察署から
藤原さんが来校され，指導をしてくだ
さいました。 
子供たちは，手のあげ方，旗の使い

方，渡り方のポイントをつかんで，横
断歩道を上手に渡ることができまし
た。 

４月２２日に，じあいの皆さんが子
供たちに防災教室をしてくださいま
した。ペープサートや楽器，ICT 機器
などを効果的に使って，地震の恐ろ
しさや防災対策の大切さについて語
ってくださいました。 
子供たちは，真剣な表情でお話を

聞いたり，防災クイズに回答しなが
ら防災対策の必要性を感じたりして

いました。 

じあいの皆さんが防災教室開催 

未来にはばたけ！ あがたっ子!!   心あかるい子  かんがえる子  たくましい子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校の教育活動をよりよくするために，今年度も学校評議員を 

次の方々が受けてくださいました。 

 

 

 

 

 5 月９日に学校評議員会を開きました。会の中では，子供たちの授業の様子や子供たちの

課題解決などについて，次のような話題が出ました。 

 

学校評議員会を開きました 

 
※ホームページ掲載のため、お名前を非掲載にしています。 

※いつも感じるが，落ち着いた学習環境が整っており，真剣に学習している。 
※複式学級になって，人数が多いので，活気があると感じた。 

※  〃     ，子供たちが生き生きしていると思った。 
※  〃     ，交友関係に広がりが出てくると思う。 
※  〃     ，年上の子のリーダー性が高まり，つながりが深まると思う。 
※  〃     ，教員が授業準備をさらに十分に行い，理解を高めている。 
※掲示などを見ると，自分の目標に向かって取り組む姿が見えてくる。 
※家でタブレットを使う時間が多い→→家でのメディアの時間について，子供の意見を大

切にして，その使い方など，方向性を一緒に決
めていくとよい。 

                →→タブレットを使った宿題の時間を，担任が指示
しておく。 

※専門家と出会い経験値を高める学習は，子供たちの思考の幅やなりたい職業の幅を広

げる可能性を高めることができ，よいと思う。               等々 

高学年が活躍した１年生を迎える会 

５月２日に１年生を迎える会をしました。５・６年生にと
っては，児童会活動の初の大きな仕事でした。 
５・６年生は，これまで準備をしっかりして，当日も自

分の役目を確実に果たしていて，立派でした。 
そのお陰で，とても温かい雰囲気の中で，みんなで１年

生を歓迎するすてきな会にすることができました。 


